

Chers membres,

Le comité et moi-même vous adressons à toutes et à tous nos meilleurs vœux pour une magnifique année 2018, tant sur le plan personnel que professionnel.

Le contexte économique favorable que nous connaissons et qui selon les prévisions du SECO, va se poursuivre, devrait favoriser le développement des ressources humaines.

Aussi, nous vous souhaitons de belles réalisations et de grandes satisfactions au sein de vos entreprises et institutions.

Meilleures salutations.



Charlotte Bruttomesso

Présidente HR Genève

Genève, le 5 janvier 2018